
VERBALE N.6

SEDUTA DEL CUG DEL 05.10.2023

Nel giorno 05.10.2023 alle ore 10,00 nei locali dell'IRVO si è riunito il Comitato Unico di Garanzia (CUG)
giusta convocazione prot.n.7946 del 04.10.2023 per discutere i punti all'ordine del giorno di cui alla nota
prot. n.7939 del 03.10.2023.

Sono presenti: la dr. Emilia Mule ( presidente ), la dr. Maria Rita Riatto (segretario), la dr. Francesca Salvia,,
il Dr.. Gaetano Battaglia , la dr. Roberta Cinà, il Sig. Giuseppe Genna ( videoconferenza sede di Marsala) e il
sig. Giovanni De Maria; constatato il numero legale si procede ad esaminare i punti all'ordine del giorno.

Il primo punto prevede ('analisi dei questionari sul benessere organizzativo e lavorativo dei dipendenti, ai
sensi dell'art.8 del Regolamento del CUG il presidente individua un gruppo di lavoro costituito dalla Or. Cinà
e dalla Dr. Salvia per analizzare e riassumere i risultati dei questionari. Il presidente consegna N.30
questionari compilati e trasmette a mezzo mail la versione editabite utile per riassumere i risultati. Si
concorda che non appena il gruppo di lavoro avrà concluso l'esame dei questionari verrà convocata una
riunione del CUG per le opportune valutazioni.

In merito al secondo punto all'ordine del giorno - assunzioni di personale - il Dr. Battaglia e la Dr. Riatto
per conto di U.O. Risorse Umane riferiscono sui colloqui avuti con la dirczione ovvero che si sta procedendo
alla verifica dei limiti di spesa previsti nel PIAO e che in base a tale verifica si valuterà la possibilità di
assumere n 2 funzionari con riserva del 50% ai dipendenti e n. 2 istruttori con riserva del 50% ai dipendenti.

Al terzo punto - piano assistenziale - la Dr. Mule in qualità di responsabile dell'U.O. Contabilità informa che
nel bilancio di previsione per l'anno 2024 verrà istituito un capitolo perché dopo parecchi anni, nei quali
l'IRVO non ha avuto un piano assistenziale, il capitolo del bilancio al momento non esiste. Si concorda che
lo stanziamento debba essere di Euro 30.000.

Per quanto attiene al quarto punto - performance 2022 - la Dr. Riatto informa che l'OIV non ha ancora
ultimato le procedure per la valutazione della performance e che sia l'Ufficio di Direzione che le Risorse
Umane hanno già predisposto gli atti di loro competenza. Per quel che riguarda invece la rideterminazione
del fondo della dirigenza 2023, di cui al quinto punto, non ci sono aggiornamenti e che il Direttore ha
interessato della questione la segreteria tecnica dell'Assessore all'Agricoltura.

Dalla disamina del Piano delle Azioni Positive elaborato dal CUG e trasmesso alla Dirczione si constata che
ad oggi non sono state accolte le richieste dell'obiettivo 3, pertanto il Comitato decide che il presidente
scriva una nota di sollecito alla Dirczione e all'Ufficio di Direzione, riportando quanto espresso nell'obiettivo
3 "prevedere presso le diverse sedi dell'Ente una zona destinata a breve pausa lavorativa dedicata al
recupero psicofisico dei lavoratori........." Inoltre si chiederà alla Dirczione in raccordo con RSPP la
realizzazione del servizio igienico per disabili al primo piano della sede di Palermo.

La seduta si chiude alle 11,30
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